



Camagüey- El apego a las tradiciones, la herencia y la identidad legadas hace 510 años predominó en el inicio oficial de los festejos por el medio siglo y una década de fundada la otrora villa de Santa María del Puerto del Príncipe, el 2 de febrero de 1514.

En la Lectura del Bando, acto que deja inaugurada la celebración, la diputada al Parlamento cubano y presidenta de la Asamblea Municipal del Poder Popular, Dixamy Rodríguez Gómez, dijo que entre los propósitos de la Semana de la Cultura figura propiciar el conocimiento y difusión de los valores culturales e históricos que intervinieron en el proceso de formación de la ciudad, para preservarlos y fomentar sentimientos de apropiación y defensa.

De igual forma, expresó agradecimiento a los hombres y mujeres que con extraordinario esfuerzo han contribuido mediante intensas jornadas de trabajo a los resultados que hoy son palpables en calles, plazas, parques y edificaciones, gracias a la labor conjunta con la Oficina del Historiador de la Ciudad de Camagüey.

Asistieron a la ceremonia los miembros del Comité Central del Partido Comunista de Cuba Jorge Luis Tapia Fonseca, vice primer ministro de la República y Federico Hernández Hernández, primer secretario en la provincia; así como el gobernador Jorge Enrique Sutil Sarabia; el Héroe de la República de Cuba, primer coronel Orlando Cardoso Villavicencio, y las máximas autoridades del municipio de Camagüey.

La Banda Provincial de Conciertos, el Ballet Folklórico de Camagüey, estudiantes de la enseñanza artística, el actor Javier del Toro y otros participantes tuvieron a su cargo el espectáculo artístico con el título Legendario Camagüey, bajo la dirección de Reinaldo Echemendía Estrada, con un amplio recorrido por la cultura lugareña.

El Premio Nacional de Danza 2023 José Antonio Chávez Guetón y la directora del Ballet de Camagüey, Regina Balaguer Sánchez, portaron las mazas capitulares y las depositaron en el vestíbulo del antiguo ayuntamiento, espacio en el que, de conjunto con las representaciones en la calle Cisneros, se puso de manifiesto el orgullo que nos define como hijos de esta tierra.

Los fuegos artificiales iluminaron el cielo de la otrora villa de Santa María del Puerto del Príncipe, que hasta el 7 de febrero festeja su aniversario 510 con un amplio programa que incluye en la noche de hoy la sesión solemne de la Asamblea Municipal del Poder Popular.

Por Juan Mendoza Medina/ Radio Cadena Agramonte

Foto: Humberto Cid González/ Radio Cadena Agramonte